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幹事報告
幹事　石井和郎君

ようこそせせらぎ三島
ロータリークラブへ

山岡修一君（三島RC）

２月１日　　藤川智徳君

せせらぎ三島ロータリークラブ 検 索

　次週2月6日に国際奉仕事業で大庭委員長を団長に12

名（他協力者2名含む）でカンボジアのリェンポン村へ支

援をしに行ってきます。この事業は昨年からスタートし、今

年で2年目ですが、リェンポン村の子供たちの教育は大変

遅れており、又、経済的にも困窮しているため大変です。

最近の情報では中国でコロナウイルスが流行している様

ですが、気を付けて行ってきます。効果は不明ですが、お

守り代わりに抗菌性のマスクを私が作成しましたので皆様

にお渡しします。各々注意していきましょう。

①２月４日（火）IM出席者の方々は楽寿園北口１２：００出

発です。よろしくお願いいたします。

②東日本大震災「復興フォーラム」、クラブとしては参加

しませんが、個人参加の方は申し出てください。

会員誕生日

伊丹君、篠木君、杉山（順）君、鈴木（俊）君、鈴木（真）君、

田中君、土屋君、中本君、服部君、原君、宮澤君、矢岸君、米山君、

渡邊君

(＊出席免除会員の欠席者　山本君）

前々回

今　回

出席総数 出  席  率 メークアップ 修正出席率

会員総数

あなたが見えなくて残念でした。欠 席 者

２１/３４　　 　　　６１．７６%　　　　２４/３４　　 　　　７０．５９%

２０/３４　　 　　　５８．８２%　　　　　　　　  　　　　　３５名

 



「米国メキシコ国境の因縁」クラブ協議会

山岡修一君（三島RC）：この度の「カンボジア教育支援活

動」に参加させていただきありがとうございます。少しでも

お手伝いできればと思っています。今回でカンボジア行

は２８回目となります。

中村　徹君：今夕、横浜みなとみらいホールで演奏会が

あり、家内が出演するので２０年ぶりに聞きに行く予定で

す。

石井和郎君：国際奉仕の皆様、参加出来ませんが、宜し

くお願い致します。

仲原実圭君：いよいよ国際奉仕、カンボジアへ出発です。

受け入れ側の準備は順当に進んでいます。カンボジア募

金も有意義に使用させていただきます。

藤川智徳君：本日は弊社の決算日で明日は自分の誕生

日です。そんな他愛もないことにスマイル致します！

田村康晃君：２月４日IMに参加出来ず申し訳ございませ

ん。

スマイルボックス

７月　３年目の手紙の送付（１０００通以上）

　　　　全員参加で送付の手伝いをしてもらいました。子供　

　　　　たちが大変喜んだという話を聞きました。

８月　米山記念館清掃奉仕作業

　　　　三島西クラブと共同作業

　　　　当クラブの会員が川の中まで入り積極的に活動して

　　　　くれました。

１０月　おたまちゃん食堂

　　　　当クラブ会員の善意による贈答品多数を押田さん　

　　　　自宅に届ける。又、谷田公民館に会長・幹事と私３　

　　　　人で会場を見に行ってきました。子供たちが楽しそう

　　　　に食事をしていました。

１２月　ポリオ募金　　８３５２７円

　　　　３クラブ合同事業でイトーヨーカ堂前で寒い中、当ク

　　　　ラブ会員８名が参加してくれました。非常に積極的に

　　　　活動してくれました。有難うございました。

１月　　首里城募金　２１０００円集まりました

　　　　カンボジア募金　現在２００００円。

　　　　皆様のご協力に感謝致します。

社会奉仕委員会　委員長　石井邦夫君

職業奉仕とは何かと考えた時、表現は色々ありますが、私た

ちがロータリークラブに入会したことにより、如何にそれまでの

自身から成長し地域社会に貢献できるか　という事ではない

でしょうか？

そのために、今年度は職業奉仕の卓話の時間を使いまして、

メンバーの職業をより高潔なものとすべく、経験豊富な先輩方

よりアドバイスを頂く時間を作りました。

メンバーは、入会順ではなく、社会経験という観点から、年齢

の若い、中本氏と、鈴木氏に依頼させてもらいました。

国際奉仕委員会　委員長　大庭靖貴君

　昨年3月16日(土)にロータリー財団の地区補助金申請の

説明会へ当時の山田会長エレクトと私で参加しました。主

な活動は今年度も昨年に引き続きカンボジアでの児童教

育環境向上事業を行うことに決定しましたので4月に事業

計画書の提出と補助金申請を行い、7月に225,000円の地

区補助金が正式に承認され8月に入金がありました。

今年度は昨年と同じリエンポン村と新たにプノンペン郊外

の小学校と中学・高校の計2校を支援することになりまし

た。リエンポン村へは昨年ミシンを贈りその後村に電気が

通ったことによりミシンがとても役立っているとのことで今年

度もミシンを11台贈呈し、皆様よりご提供いただいた着

物、浴衣、チロリアンテープ等が重さにして約120-130kg

集まりましたので12月に現地へ送りました。プノンペン郊外

の学校へはサッカーボール20個、ノート約150冊、鉛筆約

250本、その他鉛筆削り、消しゴムの文房具をプレゼントし

ます。

以上が半期の活動報告です。いよいよ来週2月6日にカン

ボジアへ出発します。新型コロナウイルスの影響が心配で

すが予定通り行って参りますので宜しくお願いします。

当委員会は、出席・広報・親睦・情報文献・会員増強維持・

プログラム、今期より未来委員会が活動を始めております。

次年度より本格スタ－トの予定です。   

各委員会と共に活動しています。    

親睦委員は田中君と原君を中心に各メンバ-が動いてくれ

てます。      

夏の家族会　　　　　９月８日    

クリスマス会　　　　 １２月２０日    

４クラブ新年会　　　　１月１０日    

素晴らしい会になったと思います。    

未来委員会が１２月２１日にサッカ－教室に協賛してくれまし

た。温かい汁物を提供してくれたのが大好評だったようです。 

会員増強は新メンバ－が高村勝則君を入会させてくれました。 

その他の委員会もそれぞれ活動有難うございます。  

あと半年頑張っていきます。    

クラブ奉仕委員会　委員長　加藤正幸君

職業奉仕委員会　委員長　小島真君

十分な時間もなく思うような結果になったか不安ですが、ま

ずは一歩かと思います。

本年度も残り５か月ですが、皆でそれぞれの職業について

大いに語りあう時間を大切にしていきたいと思います。

どうぞ宜しくお願い致します。


